Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui que le Canada a ouvert une ambassade à Budapest. L'établissement de l'ambassade fait suite à l'annonce faite le 10 avril 1972 par le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures et selon laquelle le Cabinet avait donné son approbation à l'ouverture d'une ambassade en Hongrie.

L'imbassadeur du Canada en Hongrie, M. M.H. Wershof, est également accrédité en Tchécoslovaquie et sa résidence habituelle est à Prague. En son absence, l'ambassade sera confiée au Chargé d'affaires a.i., M. R.B. Edmonds, qui a le rang de conseiller.

Des notices biographiques de MM. Wershof et Edmonds sont jointes.